

Kein Fahrrad ohne Nummernschild!



Ihre Fahrräder liegen uns am Herzen. Deshalb möchten wir mit dieser Aktion den hohen Fallzahlen der Fahrraddiebstähle begegnen.

Ihr Fahrrad bekommt ein Nummernschild in Form eines Aufklebers. Dieses Nummernschild ist individuell und nicht ohne weiteres ablösbar.

Anhand des Nummernschildes ist das Fahrrad jederzeit dem berechtigten Eigentümer zuzuordnen, so dass das Entdeckungsrisiko für einen Fahrraddieb deutlich erhöht wird.

Auch bereits registrierte Fahrräder können ein Nummernschild bekommen.

Sie bekommen Ihr Nummernschild und weitere Informationen bei den **Polizeiwachen und Bezirksdiensten im Kreis Steinfurt.**

<input type="checkbox"/> Ich bitte, meine Fahrraddaten polizeilich zu erfassen.	
<input type="checkbox"/> Mein Fahrrad ist bereits polizeilich registriert.	
Name:	Straße:
Vorname:	Ort:
Art des Rades: <input type="checkbox"/> Herren <input type="checkbox"/> Damen <input type="checkbox"/> Kinder	Kennzeichen: ST- <small>wird von der Polizei ausgefüllt</small>
Typ: <input type="checkbox"/> Hollandrad <input type="checkbox"/> Sportrad <input type="checkbox"/> Tourenrad <input type="checkbox"/> E-Bike	Rahmen-Nr.:
Marke:	Schaltung/ Gangzahl: <input type="checkbox"/> ohne <input type="checkbox"/> Gänge
Modell:	Ihre Telefonnummer:
Rahmenfarbe:	Besondere Merkmale:
Laufradgröße: Zoll	Datum/ Unterschrift:

Bitte füllen Sie den Fahrradpass aus und bringen Sie ihn zusammen mit ihrem Fahrrad zur Registrierung mit.

Bitte beachten Sie:

Tipp 1: Schließen Sie Ihr Fahrrad an einen geeigneten Gegenstand an - damit das Fahrrad nicht einfach weggetragen werden kann!

Tipp 2: Stellen Sie Ihr Fahrrad nicht an einsamen oder unübersichtlichen Plätzen ab. Diebe arbeiten bevorzugt unbeobachtet!

Tipp 3: Notieren Sie alle wesentlichen Informationen wie Rahmennummer, Fabrikat und besondere Merkmale Ihres Fahrrades in einem Fahrradpass, den Sie bei Ihrem Fahrradhändler oder bei der Polizei erhalten!

Tipp 4: Lassen Sie Ihr Fahrrad bei der Polizei registrieren!

Einen Fahrradpass bekommen Sie u.a. bei vielen Fahrradhändlern, den Polizeiwachen und Bezirksdiensten im Kreis Steinfurt.